
 
 

EL SINGULAR Y EL PLURAL EN ESPAÑOL 
 
En español, la formación del singular y el plural es muy simple: 
 
Añade (add) una -s cuando la palabra (word) acaba (finishes) en vocal 
(vowel). Ejemplos: 
 

SINGULAR PLURAL 

mesa Mesas 
coche Coches 

libro libros 

 
Añade (add) una -es cuando la palabra (word) acaba (finishes) en 
consonante. Ejemplos: 

SINGULAR PLURAL 

español Españoles 

jardín Jardines 

ciudad ciudades 

  
Añade (add) una -ces cuando la palabra (word) acaba (finishes) en la 
consonante -z. Ejemplos: 

SINGULAR PLURAL 

feliz Felices 

actriz actrices 

lápiz lápices 

 
 
EJERCICIO 

SINGULAR PLURAL 

Estudiante  
Infeliz  

Ordenador  

Móvil  

País  

Una vez (once)  

clase  



 
 

 
SOLUCIÓN 
 

SINGULAR PLURAL 

Estudiante Estudiantes 

Infeliz Infelices 

Ordenador Ordenadores 

Móvil Móviles 

País Países 

Una vez (once) Dos veces (twice) 

clase clases 

 
 
 
 


